
17.05.2017 года состоялось очередное заседание Совета медицинских 
сестёр.  

Присутствовали 24 человека.  

На заседании рассматривались следующие вопросы: 

1. Требования, предъявляемые к хранению медикаментов и изделий 
медицинского назначения. 

2. Требования, предъявляемые к сбору и утилизации отходов в 
лечебных учреждениях. 

3. Требования, предъявляемые к ведению медицинской 
документации. 

4. Анализировались результаты административных отходов в 
структурных подразделениях. 

Слушали главную медицинскую сестру О.А. Папикян и помощника 
эпидемиолога М.В. Китавцеву. 
 


